



# Spectacle contes et chants pour les élèves de 6ème

publié le 09/12/2019

Pierre Dumousseau et Alain Charrier (musicien) ont proposé à l'ensemble des élèves de 6ème un spectacle associant contes et chansons.

Ces contes fantastiques prennent vie dans les paysages de Charente Maritime (Talmont, Moulin de la Brédoire...) Pierre Dumousseau a su faire frissonner les élèves avec entre autres *La femme squelette*, *La sirène du Père Motard*.

A l'issue du spectacle, un temps d'échange a permis aux élèves de poser des questions sur le travail d'écriture d'un conte, sur des éléments précis de certains récits entendus, sur la collaboration entre conteur et musicien.

Pour conclure ce moment de partage, P. Dumousseau a présenté aux élèves trois objets : une grande clé, un ruban rose et une corne de brume. C'est maintenant à eux de créer un récit intégrant ces trois éléments.

Rendez-vous est pris en 2020 pour P. Dumousseau qui viendra de nouveau au collège pour découvrir les récits imaginés par les élèves.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.